

～学校と家庭と地域とを結ぶ～

令和6年11月20日

かけはし



岡山市立旭東小学校

ホームページへは、こちらから⇒

一步一步確実に成長しています

学校生活も早いもので、後半に入っています。子どもたちは、この半年の間に日々少しずつ、確実に成長しています。できなかったことができるようになったり、自分の気持ちが友達や先生に伝えられるようになったり・・・、いろいろな活動の中で、ちょっとした成長や変化を見逃さないようにしていきたいと思っています。ご家庭でも、子どもたちの頑張る姿が見られたときは、声掛けをお願いします。

また、朝夕と昼の寒暖差が大きくなる時期となりました。気温に合わせて衣服を調整するなど、子どもたちの体調管理もよろしくをお願いします。

○校外学習の様子から

10月は、校外学習に行った学年が多くありました。事前に調べ学習を行い、実際に見た驚きや感想をまとめました。（2年生は11月21日実施のため、次号でお知らせします。）

10月11日（金）

4年生は、備前市へ。

10月17日（木）

1年生は、こどもの森へ。

10月22日（火）・23日（水）

6年生は、奈良・京都へ修学旅行に。

10月25日（金）

5年生は、OHK・オリエント美術館へ。

10月29日（火）

3年生は、広栄堂・さんすてへ。

○毎日続けた頑張りが大きな力になった「音楽発表会」

11月15日（金）音楽発表会を開催しました。お忙しい中、たくさんの保護者の方にお越しいただき、子どもたちに大きな拍手を送ってくださったこと、感謝申し上げます。練習開始はうまくいかないこともあったかもしれませんが、朝の時間や休み時間など、繰り返し練習に取り組んだ子どもが多くいました。本番では、指揮者をしっかり見ながら、歌を歌ったり演奏したりすることができました。そして何よりも、子どもたちが楽しそうな顔で発表する姿が印象的でした。子どもたちが、さらに大きく「つよい子」「やさしい子」「かんがえる子」になったのではないのでしょうか。会場を盛り上げてくださり、ありがとうございました。

低学年「ミッキーマウス入行進」 中学年「シンクロナム-B-A-Y-E」 高学年「シンク シンク シンク」

○給食残量0達成！

11月13日（水）の給食（米粉パン・牛乳・ビーフシチュー・はくさいサラダ）で残量0を達成しました。この日は残量調査の日ではありません。どの学年の子どもも食缶返却の際、自慢顔でした。これからもしっかり食べ、強い体をつくってほしいと思います。



12月の行事予定



| | | | | | |
|----|---|-------------------------------------|----|---|---|
| 1 | 日 | | 17 | 火 | |
| 2 | 月 | 児童朝会（人権週間について） 人権週間（～8日） | 18 | 水 | ふれあい下校 |
| 3 | 火 | | 19 | 木 | 非行防止教室 定時退庁日 |
| 4 | 水 | 諸費集金 ALT 来校 PTA 教育講演会・人権参観日・学級懇談 | 20 | 金 | 4校時時程 給食終了 13:30 下校 |
| 5 | 木 | 諸費集金 | 21 | 土 | 体協 冬のスポーツお楽しみ会 |
| 6 | 金 | | 22 | 日 | |
| 7 | 土 | | 23 | 月 | 短縮時程 4 校時 大掃除 12:30 下校 |
| 8 | 日 | | 24 | 火 | 2学期終業式 短縮時程 3校時 11:35 下校 |
| 9 | 月 | 委員会活動 | 25 | 水 | 冬季休業日（～1月5日）  |
| 10 | 火 | あいさつ運動（6年） | 26 | 木 | |
| 11 | 水 | グループ遊び ふれあい下校 | 27 | 金 | |
| 12 | 木 | | 28 | 土 | |
| 13 | 金 | | 29 | 日 | 学校閉庁日 |
| 14 | 土 | | 30 | 月 | 学校閉庁日 |
| 15 | 日 | 家庭の日（家族団らんに努めましょう） | 31 | 火 | 学校閉庁日 |
| 16 | 月 | クラブ活動 | | | |